

2025年が始まりました！

今年はどうな楽しいことがあるでしょうか?!

ワクワクドキドキ、元気いっぱい過ごしていきたいと思います。



年の瀬、みのり組の子どもたちが、『門松』の飾りつけをしてくれました。土台は、たねっこ組で使っていたミルクの空き缶。その中に、竹を三本ずつ入れて、土で固定。空いたスペースに松や赤い実の千両を入れました。

楽しく飾りつけてくれた門松は、年神様が家に訪ねてくるための目印だそうです。年神様が宿って、みんなのことを見守ってくださいますように…。



～12月のあんなことこんなこと～

『お餅つき～のあられづくり』

前日には、みのり組の子どもたちがもち米とぎをしたよ!

「おもちをつきましょべったんこ～!」・・・みんなで作った鏡餅とのしもち。

給食では、うるち米ともち米の食べ比べもしたね。食感はどうだったかな?

ツツツびよ～ん やわらかーい♡

丸餅は鏡餅用。重さを量ったり、「どの組み合わせが良いかな?」とみんなで考えたり。たくさんの鏡餅が出来ました。玄関に飾ってありますので、ご覧になってください。

のしもちは、ジップロックの中にお餅を入れて麺棒でのばして作りました。みんなで作ったのしもちは、あられに変身! 誕生会の時に食べましたが、「お給食が食べられなくなりそう」という担任の心配をよそに、「大丈夫! 大丈夫!」とほおぼる子どもたち。

どうやら給食とあられは、別腹のようでした。

「おいちい♡」…と手が止まりません!

『食育・食農』

裏山の畑で掘った里芋。大収穫でした。細長い板状のものをハンドルのように回すと…、あら不思議!

あっという間にキレイになった里芋です。

また大根の収穫もしました。大きいものは葉っぱで顔が隠れるくらい・・・自分で収穫した大根は、お持ち帰り。何の料理になったかな?

みのり組さんは、ピーラーを使って切り干し大根づくりに挑戦しました。一人一本の大根を手に、みんな最後までとても集中して取り組みました。山盛りできた切り干し大根は、乾燥させ、お給食で食べます。

楽しみです!

太っちょ大根が、みるみる切り干し大根に…。

やまもり切り干し大根、乾燥中!

『クリスマス会』

令和のサンタさんは、カッコイイ!? サングラス姿のサンタさんからプレゼントをもらったよ!

そして急遽結成された「にゃんにゃんズ」の演奏も楽しかったね!

また来てほしいな!



「土を入れて～」 「ここはこんな感じ?!」 と、アレンジメントに夢中です。



さとも、ゲット!



カットしたのしもちを天日干し～。

